
ゴールデンウィークも終え、どこか淋しそうに見える生徒たちですが、この間

には部活動に精を出した期間でもあったようです。

しかし、その疲れからか、暑くなったり寒くなったりの不順な天候のせいか、

体調を崩す生徒が増えてくるのもこの時期です。学校でも、生徒の様子を見て、

部活動の計画の変更も含め、規則正しい生活や休養のとり方、汗の始末など具体

的な指導をしていきますので、各ご家庭でもお子さんの健康管理にご配慮くださ

るようお願いします。

生徒会総会開催
５月８日（月）の５・６校時に平成２９年

度前期生徒会総会が開催されました。

吉田大悟生徒会長からの「積極的に話し合

い、真剣に考えて答弁し、みんなで解決して

いきましょう。」とのあいさつの後、活発な話

し合いが行われました。特に「生徒会」を初めて経験する１年生にとっては、「決

算報告」「活動計画審議」「質疑応答」「予算承認」と多くの意見が出される中、淡

々と進行する生徒主導の自治活動に驚きと感動を覚えたようです。

１年生の積極的で自覚ある活動を願うとともに、２・３年生がぐいぐいと下級

生を引っ張り、よりすばらしい学校、小塩江中生徒会を作り上げてくれることと

確信しました。
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ゴールデンウイークが終了
学校生活にもリズムがでてきました！

生徒会執行部の生徒たち
「ちょっと緊張気味ですね・・」



校内陸上記録会を４月２６日（水）に実施しました。けがや体調不良のために数名の生

徒が参加できなかったのは残念でしたが、参加した生徒はみな、全力を出し切って競技し

ました。

このがんばりを来たるべき中体連岩瀬支部陸上競技大会に結びつけたいと思います。

成績は次のとおりです。

種 目 第 １ 位 第 ２ 位 第 ３ 位

１００ｍ男子決勝 山田 くん 近藤 くん 塩田 くん

１００ｍ女子決勝 合佐毘さん 吉田 さん 吉田 さん

男子1500ｍ 熊田 くん 近藤 くん 大槻 くん

女子1000ｍ 合佐毘さん 滝田 さん 吉田 さん

男子 走り幅跳び 並木 くん 塩田 くん 安藤 くん

男子 走り高跳び 近藤 くん 熊田 くん 山田 くん

全員リレー 小倉チーム 塩田チーム

５月８日（月）の生徒会総会終了後、岩瀬支部陸上

競技大会選手壮行会が行なわれました。この一ヶ月間、

毎朝早く練習してきました。特設陸上部の皆さん、本番では自分のもてる力を精一杯出し

切って欲しいと思います。小塩江中みんなが応援しています。

支部陸上競技大会選手壮行会

校内陸上記録会結果！！

支部陸上競技大会
は５月１１日（木）
に鳥見山陸上競技場
で行われます。
お時間があればぜ

ひ応援よろしくお願
いします。

生徒会から激励のことば
「自分を信じて・・・」

応援団からの応援
「精一杯頑張ってください」


